











































Menurut Prof. Drs. H. Mahmud Zein, yang dimaksud dengan evaluasi adalah penilaian terhadap hasil pekerjaan setelah mengajarkan sesuatu mata pelajaran. Sedangkan Drs. Tayar Yusuf memberikan definisi "evaluasi" sebagai penilaian atau mengetahui hasil usaha guru dalam memberikan sesuatu pelajaran kepada murid-murid, sampai dimana murid-murid tersebut telah mengerti tentang pelajaran-pelajaran yang telah disajikan, seberapa banyak murid-murid yang telah menguasai pelajaran itu dengan baik atau berapa orang yang baru hanya setengah memahami atau masih kabur sama sekali.

Untuk itu, dalam rangka menetapkan sistem evaluasi yang tepat dan akurat, maka yang ditempuh oleh MA Darul Ulum Waru Sidoarjo khususnya bagi guru Al Qur'an - Hadits adalah dengan bentuk tes obyektif dan secara lisan (khususnya untuk mengevaluasi tentang hasil kebenaran kefasihan dalam membaca ayat-ayat Al-Qur'an).

Setelah penulis mengadakan interview dengan guru mata pelajaran Al Qur'an - Hadits di MA Darul Ulum Waru Sidoarjo bahwa terdapat tiga macam sistem evaluasi yang dipakai oleh MA Darul Ulum Waru Sidoarjo khususnya bagi mata pelajaran Al-Qur'an Hadits. Ketiga bentuk evaluasi tersebut adalah sebagai berikut :

a. Uji Kompetensi Dasar

Uji kompetensi dasar ini dilakukan oleh guru Al Qur'an - Hadits dengan maksud untuk menguji sejauh mana materi yang telah





























C. Usaha Mengatasi Problematika Pembelajaran Al Qur'an kompetensi membaca Al Qur'an Siswa Madrasah Aliyah Darul Ulum Waru Sidoarjo

Setelah penulis mengetengahkan kondisi obyektif tentang beberapa problematika atau permasalahan yang dihadapi maka usaha-usaha yang telah atau akan dilakukan untuk mengatasinya dilakukan oleh berbagai pihak baik itu pengurus yayasan, madrasah maupun dari guru Al Qur'an - Hadits tersebut.

Dari beberapa problematika yang dihadapi oleh MA Darul Ulum Waru khususnya dalam pembelajaran Al Qur'an - Hadits, maka ada kebijakan program Qur'anisasi artinya berusaha menciptakan madrasah yang Qur'ani. Adapun kegiatannya antara lain :

1. Mengadakan diklat cara membaca Al Qur'an dan cara mengajarkannya secara cepat bagi para guru.
2. Menerapkan pembelajaran cara membaca Al Qur'an bagi siswa baru
3. Melaksanakan Tadarus Al Qur'an
4. Pengadaan sumber belajar

Terkait dengan kurangnya sumber belajar sebagai sarana penunjang lancarnya proses pembelajaran di kelas seperti kurangnya buku-buku pegangan siswa dan buku-buku pengembangan yang lain (LKS), maka pihak madrasah akan berusaha melengkapi beberapa sumber belajar demi suksesnya kegiatan belajar mengajar di kelas. Selain itu, guru Al Qur'an - Hadits berusaha mengatasinya dengan mengambil langkah menggandakan ayat-ayat pilihan, bacaan tajwid yang dibagikan kepada siswa sesuai dengan materi pembelajaran. sebanyak 20 lembar

